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Zitat von Hamburger Clubfan 

Das im Nachwuchsbereich einiges im Argen liegt ist offensichtlich und dies wurde von
dir, durchaus klug, mehrmals thematisiert.
Trotzdem möchte ich o.g. post teilweise widersprechen.
Der Schritt weg von der U-23 hin zur U-21 wurde nicht nur vom Club gemacht, sondern
auch von anderen Vereinen. Hier ist Leverkusen stellvertretend an erster Stelle zu
nennen.
Man will damit den eigenen U-19-Spielern grössere Spielchancen und
Entwicklungsmöglichkeiten einräumen, die sonst evtl. von z.B. 22jähigen blockiert
worden wären.
Ein eigentlich mutiger Schritt, der klar die Talentförderung junger Spieler im Auge hat.
Und ja.....die Talentförderung hat bei allen U-Mannschaften eigenlich wirklich Priorität
und steht über den Ergebnissen. Zumindest bei der U-21 ( oder U-23 ).
Dies ist nicht nur beim Club so, sondern bei allen BL-Vereinen.
Die Heranführung begabter Spieler an den BL-Kader hat Priorität und steht über den
Ergebnissen.
Das dies beim Club nicht so klappt wie gewünscht, steht auf einem anderen Blatt.
Warum das so ist, wissen Missy, Chesserio oder du besser als ich.
Trotzdem.....der Grundgedanke, daß die Ausbildung talentierter Spieler über den
Ergebnissen ansich steht, ist richtig.
Allerdings wären gute Ergebnisse und tolle Talente natürlich deutlich besser.....und ein
Abstieg z.B.der U-17 fatal.
Wie gesagt.....es liegt Vieles im Argen.

Alles anzeigen 

was mich interessieren würde, wie seht ihr die Umstellung auf eine U 21? Ich hatte keine
Meinung und fand es O.K.. Jetzt bin ich der Meinung es war ein Fehler, wir haben einen sehr
jungen und dünnen Kader in der ersten Mannschaft und jetzt durch die Umstellung kaum
Altenativen zum hoch ziehen. Was meint ihr?
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